



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

En avril prochain, dans le temps de Pâques, je serai en visite pastorale dans votre secteur et vos paroisses du Val-de-Bièvre.

La visite pastorale de l'évêque n'est pas une inspection mais une visitation. Marie est venue visiter Élisabeth, sa cousine qui attendait son enfant depuis 6 mois ; à la salutation de Marie l'enfant se met à tressaillir en elle ; la Visitation permet à ces deux femmes de se révéler ce qu'elles portent chacune en elle : le témoin de la lumière, Jean-Baptiste, et la vie, Jésus. L'Évêque vient visiter les chrétiens d'une paroisse, d'un secteur, pour mieux découvrir ce qu'ils vivent dans leur famille, dans leur milieu professionnel, leur vie, leur engagement dans la foi et le service des frères ; il vient les encourager et les soutenir, et en retour, comme le disait l'apôtre Paul aux Corinthiens et aux Thessaloniens, l'Évêque sera fortifié dans son ministère auprès d'eux, ainsi que leurs prêtres et laïcs en responsabilité.

La vie de foi en Église ne repose pas sur des structures ou une bonne organisation, mais sur la Parole de Dieu ; car à travers elle, à travers les Écritures, c'est vraiment le Christ qui nous parle. Notre Dieu est un Dieu qui nous parle et qui nous appelle comme il a appelé Isaïe, comme Jésus a appelé ses disciples.

Bonne marche vers Pâques, à l'écoute de la Parole !

Je me réjouis de vous rencontrer.

+ **Michel SANTIER**
Évêque de Créteil

Rencontre avec...

Ghulaine

Ghulaine, maman d'une petite fille de 11 ans, est Agent Territorial Spécialisée dans les Écoles Maternelles (ATSEM). Dans le cadre de l'année de la Foi, elle nous livre le témoignage de sa Foi dans la vie au quotidien.

«Issue d'une famille croyante et pratiquante, j'éleve aussi ma fille sur le chemin de la foi. D'ailleurs, de sa propre initiative, elle a choisi de faire de la catéchèse.

J'ai de la chance d'exercer un métier de mon choix, c'est une vocation et j'y suis épanouie. Je travaille en sorte que les enfants aient confiance en moi. Ce que je leur apporte, ils me le redonnent. Ils me font des câlins, me disent que je suis belle et gentille. C'est le langage du cœur et je leur donne naturellement le sourire.

Chaque matin, je prie Dieu pour qu'Il me donne l'esprit de Sagesse et l'Intelligence. Serai-je à la hauteur ? Saurai-je les apaiser ? Gérer les conflits ou comportements ?

Au travers des conversations avec mes collègues, je ressens de la compassion pour leurs préoccupations et je leur dis que j'ai prié soit pour la santé d'un de leurs proches, soit pour les soucis d'un autre. Ce n'est pas un sujet tabou, je peux converser avec eux dans la Foi. Si je ne croyais pas en Dieu, je n'aurais pas eu la force de combattre dans les épreuves de la vie que j'ai traversées.

En cette période de Carême, je me dis tous les jours que Jésus a souffert pour nous, et je Lui en suis humblement reconnaissante.»

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Lundi 18 mars

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

17h:réunion Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 20 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 22 mars

19h30 : célébration pénitentielle à St-Éloi

Samedi 23 mars

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe des Rameaux avec les familles à Rungis

Dimanche 24 mars

10h30:messe des Rameaux avec les familles à Fresnes

Jeudi 28 mars

20h : célébration de la Cène à Fresnes

Vendredi 29 mars

15h : chemins de croix à Fresnes et à Rungis

20h : célébration de la Passion à Rungis

Samedi 30 mars

21h : veillée de Pâques à Fresnes

Dimanche 31 mars : messe de Pâques

10h30 à Fresnes et 11h à Rungis

Ceci vous concerne

Célébration pénitentielle

Étape importante du Carême, le vendredi 22 mars à 19h30 à St-Éloi, elle sera suivie de confessions individuelles.

Nettoyage de l'église ND de la Merci

Appel à tous les volontaires pour que notre église soit propre et accueillante pour Pâques. Rendez-vous le lundi 25 mars à partir de 14h.

CCFD-Terre Solidaire

Repas et soirée-débat avec le partenaire du CCFD au Burundi, le mercredi 20 mars à partir de 19h30 à St-Jean de Cachan, 15 rue de Verdun.

Les équipes CCFD d'Ile de France nous invitent à un après-midi festif et informatif à Créteil, le dimanche 24 mars de 14h à 18h. Des tracts sont disponibles au fond de l'église.

Messe chrismale

Elle sera présidée par Mgr Luigi Ventura, nonce apostolique invité par Mgr Michel Santier, évêque de Créteil le mardi 26 mars à 19h au Palais des sports de Créteil, rue Pasteur Vallery Radot.

Quête spéciale

Lors de la célébration de la Passion du Vendredi Saint, elle est destinée à aider les Églises en Terre Sainte

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes :
Clotilde **Cesbron** le 24 mars, Élodie **Teixeira**, Alexandre **Lafond**, Nancy **Kheve** et Jean-Louis **Fosseux** le 30 mars, Orlane **Pecome-Jalce** et Iléa **Teneba** le 31 mars.

Nous avons accompagné de notre prière Gilbert **Leclerc** lors de ses obsèques à Fresnes.

Voyage d'immersion en Afrique des Grands Lacs avec le CCFD

... Nous avons rencontré plusieurs associations, qui travaillent avec le soutien du CCFD-Terre Solidaire... Au Congo, c'est l'association "REJA" qui travaille avec plus de 160 organisations de jeunes. Le temps d'un après-midi, nous voyons de jeunes adolescents sensibiliser leurs camarades à l'importance de partager les tâches ménagères au sein du couple pour l'équilibre de celui-ci et l'harmonie de la vie familiale ... Au Rwanda, c'est un Club de Paix qui nous explique un processus de réconciliation entre Hutus et Tutsis qui participaient à la même messe mais... chacun de leur côté... Au Burundi, la part que les scouts et guides ont pris pour des élections libres en 2010 demeure pour nous étonnante... Mais comment parler de réconciliation et de paix durable sans encourager tout ce qui pourrait mettre fin à la spirale de la pauvreté ?

C'est le but des "MUSO", ces mutuelles de solidarité où les membres cotisent pour alimenter deux caisses. La caisse verte permet de financer des micro-projets, tel l'achat d'un lopin de terre, l'acquisition d'une moto pour en faire un taxi... La caisse rouge est la caisse destinée aux coups durs, tel un problème de santé. Nous garderons longtemps en mémoire la joie de cette femme qui réussit à rembourser sa dette à temps... Autre rencontre, celle des enfants qui sont "partout" et nous rappellent ainsi que nous sommes dans des pays jeunes ! Tout au long de notre séjour leur sourire et leur joie nous rappelleront, mieux que les discours, l'urgence de travailler pour la paix !
Extraits d'un texte de Pascal Delannoy, Evêque de Saint-Denis - oct 2012